

7月 巽中だより

日	曜	行事予定
1	金	期末考査3日目 租税教室 司書
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	水泳指導(1~3年) SC
6	水	生徒総会(1・2限)
7	木	学年諸費の引き落とし日
8	金	水泳指導(1~3年) 司書 学校運営協議会
9	土	中体連郡大会 バスケット[野上中学校体育館] ソフトテニス[東部テニスC]
10	日	中体連郡大会 バスケット[野上中学校体育館] ソフトテニス[東部テニスC]
11	月	保護者面談
12	火	保護者面談 SC
13	水	保護者面談
14	木	保護者面談
15	金	水泳指導(1~3年) 司書
16	土	中体連郡大会 野球[農村G] バレー[総合体育館] 卓球[下津第二中学校体育館]
17	日	中体連郡大会 野球[農村G] バレー[総合体育館] 陸上[紀三井寺陸上競技場]
18	月	海の日 中体連郡大会(予備日)
19	火	
20	水	1・2限授業 3・4限 清掃、終業式 5限HR(給食あり)
21	木	
22	金	
23	土	中体連県大会
24	日	中体連県大会
25	月	中体連県大会
26	火	中体連県大会
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	公民館「子ども夏祭り」

お忙しい中ですが
よろしくお願ひします。

夏休み中の行事や、部活動の日程等については、「夏休み日程表」や「学年だより」でお知らせします。

- ☆県大会 野球(和歌山市民球場・海南市民運動場)
ソフトテニス(つつじが丘テニスコート)
バレーボール(和歌山ビッグウエーブ)
バスケットボール(和歌山ビッグホエール)
卓球(和歌山県立体育館)
水泳(秋葉山公園県民水泳場) 剣道(和歌山市民体育館)
硬式テニス(つつじヶ丘テニスコート) 陸上(紀三井寺競技場)

○競技の日程については、各クラブから連絡します。
○お願い…大会等で撮影された動画や静止画は、個人で保管し、インターネット上への流出はおやめください。個人情報の取扱いには十分ご配慮いただきますようお願いいたします。

**7月の学年諸費の引き落としは、7月7日(木)です。
5000円となっています。ご準備よろしくお願ひします。**

※今回は、2年生・3年生の引き落としはありません。
※学期末なので、再振替はありません。

☆花の苗をいただきました

先日、地域の方が夏の花の苗(マリーゴールドやペチュニア、ペゴニア)を届けてくれました。また、近隣の方から立派な花の台をいただきました。

さっそくプランターに花を植えて、玄関に置いてありますので、見ていただけたら幸いです。
これからの季節、学校が花に囲まれみんなが穏やかな気持ちで過ごせるのは、陰で支えてくださっている地域の方がいるからだだと改めて感じました。

学校教育目標「生きる力を培う～夢の実現に向け 一歩前に～」

☆3年生学年行事「高齢者体験学習」&「思春期体験学習」

6月8日(水)は“老い”について学習する「高齢者体験学習」を行いました。

「高齢者体験」で、洗濯物を干す時の苦労や買い物をするときの苦労など、“老いること”に伴って日常生活が大変になるということを経験できました。

この体験をもとに、みなさんが“お年寄り”に対してどういう接し方をするのが最善かを考え、行動することが「学習」だと思います。

6月17日(金)には、“命の尊さ”や“家族の大切さ”について学習をする「思春期体験学習」をしました。

助産師の馬淵さんが、おなかの中での赤ちゃんの成長や出産の喜びなどを丁寧に説明してくれました。

その後も保健師さんから「赤ちゃんの発達について」の説明があり、赤ちゃんを抱っこする練習や妊婦体験をしました。

赤ちゃん抱っこ練習では、人形の赤ちゃんだけど、首が据わっていないので慎重に抱いていました。また、妊婦体験では、自然とおなかをおさえ、赤ちゃんをかばっているような仕草が見られました。

☆少年メッセージ2022海草地方大会

6月19日(日)に紀美野町文化センターで、2022海草地方大会が行われました。少年メッセージとは、青少年に対する正しい理解と信頼を深め、若い

世代の健全な育成を図るため、海草地方の中学生の代表が、「命の大切さ」や「家族や友達への思い」等の内容の作文を発表するものです。

本校からは3Aの梶本ひなのさんが参加し「差別と区別」という題名で作文を発表し、銀賞をおさめました。

☆1年生キッズサポート&交通安全教室

6月6日(月)は、警察OBの方が来校され、いじめや嫌がらせも大人になると犯罪に問われる可能性があることなどを、実際の罪名を示して授業をしてくださいました。(殴る蹴るは暴行罪、ケガをさせると傷害罪など)OBとはいえ、本職の方から具体的に教えてもらおうと、説得力がありました。

6月10日(金)は、海南警察署交通課のおまわりさんが、主に自転車の乗り方等で気をつけることを話しに来てくれました。

“友達と並進して話しながら”や“スマホを触りながら”などの“ながら運転”によって、実際に命を落としている中学生がいる危険な運転であることを、スライドや動画を見ながら学びました。

ほとんどの生徒が徒歩通学で、他校に比べると自転車に乗る機会が少ないので、交通ルールを遵守するのはもちろんのこと、周りの状況把握・危険予知等にも十分注意しましょう。

☆生徒総会に向けて

7月6日(水)に生徒総会が開かれます。生徒が、学校生活を送る上で問題点や課題などを改善・解決することを目的に実施されます。今年は、生徒会が設置した意見箱に寄せられた要望について話し合われます。校則に関する要望は、2・3年生が各クラスでその理由等を話し合いました。

☆育友会の活動について

今年度は、育友会総会や第2回の地区委員会を開催することができ、各専門部の活動計画を立てることができました。ただ、今年も見合わせとなった行事があり、計画通りに実施できるかは不透明です。例年6月に行われていた校内スポーツ大会が開催できませんでした。

今年度、巽地区の神社の夏祭りは中止となりましたが、公民館の夏祭りは「子ども夏祭り」として、食べ物等はないものの、子どもたちが楽しめるイベントを中心に実施してくれそうです。この催しのみですが、生活部の夜間巡回補導活動があります。どうぞよろしくお願ひします。